

Balades parisiennes pour les marcheurs

Week-end printanier à Paris pour une vingtaine de marcheurs de l'association Détente Pusey. Une randonnée de 14 km les a conduits à la découverte des passages couverts, des luxueuses Anciennes Galeries Mondaines : Vivienne, Palais Royal, Véro Dodat puis les passages populaires du Prado avec ses barbiers, de Prady aux senteurs d'épices et d'encens, du Caire avec le souk égyptien... Un vrai dépaysement ! Les marcheurs ont aussi

apprécié le carrousel du Louvre, le jardin des Tuileries, le village de Bercy et ses anciens chais. Une déambulation sur la voie verte de Paris, ancienne ligne de chemin de fer, offre de belles perspectives sur l'architecture des bâtiments.

Leur périple s'est achevé par le port de l'Arsenal et la Bastille.

En juin, un séjour d'une semaine dans le Vercors fera découvrir d'autres horizons aux amateurs de randonnée.



Un peu de repos au pied de la pyramide du Louvre.